

miércoles 3 de febrero de 2021

La Laguna reabre el parque infantil de Guamasa con una imagen renovada tras la inversión de 42.000 euros

El área de Servicios Municipales instala nuevo equipamiento, moderno y adaptado a la normativa actual, y acondiciona el entorno de la zona de juego, ubicada en la plaza María de la O



La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna, que dirige Josimar Hernández, ha reabierto el parque infantil ubicado en la plaza María de la O, en Guamasa, con una imagen totalmente renovada. Los trabajos de mejora de esta zona de juego, con un presupuesto de 42.133 euros, han consistido en la instalación de diversos elementos para el disfrute de los niños y niñas, la rehabilitación del pavimento, la reforma de los bancos que se encontraban en el lugar y la plantación de árboles para generar espacios de sombra.

El edil destaca que esta intervención “ha dado lugar a una nueva área de esparcimiento mucho más confortable y apropiada para los menores y sus familias, ya que se ha colocado equipamiento moderno y adaptado a la normativa actual y se ha acondicionado el entorno para hacerlo más agradable”. La actuación -agrega- ha supuesto un “salto cualitativo a resaltar, no tanto por la inversión que ha implicado, sino porque deriva en una mayor calidad de vida de la población que reside en ese barrio y en el desarrollo del tejido social de su comunidad”.

El parque infantil, junto al centro ciudadano La Cruz Chica, “sufría diversas carencias que debían ser atendidas por no ofrecer las condiciones óptimas para los más pequeños, por lo que desde la Concejalía se procedió a incluir de forma prioritaria esta mejora en el plan de trabajo que desde principios de mandato se está llevando a cabo”. Josimar Hernández recuerda que han sido diversas las obras que se han acometido en este sentido en distintos núcleos del municipio e informa de que estas continuarán, teniendo en cuenta “los criterios técnicos y las demandas de la propia ciudadanía”, con el fin de que “los vecinos y vecinas puedan disfrutar de unos espacios seguros y de calidad independientemente del lugar en el que vivan”.

En el caso del parque de Guamasa, la intervención ha consistido en la eliminación de la antigua zona de juego, ya que el equipamiento se había quedado anticuado, y su sustitución por otra totalmente renovada, reubicada en la misma plaza.

El nuevo espacio cuenta con pavimento amortiguador de caucho y está compuesto por un complejo de torres con pasarela, tobogán y trepa; un complejo de columpio, tobogán y trepa; y dos muelles, simple y doble inclusivo. De forma paralela, se plantaron una decena de árboles de especies caducifolias para generar sombra en la instalación.

